

Organistische Spendenkultur

Samstag, 21. Juli 2012

Als kürzlich bekannt wurde, dass an der Universitätsklinik Göttingen Mediziner die Krankendaten manipuliert haben, um gewisse potentielle Empfänger nach vorn zu reihen, waren die Reaktionen einhellig negativ. Bedauert wurde auch, dass damit das ohnehin schwache Vertrauen in die Transplantationsmedizin weiter erschüttert werde bzw. der Rückgang von Organspenden, der 2011 schon 7,4 Prozent gegenüber dem Vorjahr betrug, zunehmen werde.

Kolumne "Wort zum Sonntag", Haimo L. Hanbdl, 22. 7. 2012

Video / Podcast